

XPRESS

Maksimalkan Pelayanan, Kepala Puskesmas Bungoro Darwis: Puskesmas Fasilitas Kesehatan Sebagai Jantung Pelayanan Kesehatan Masyarakat

HermanDjide - PANGKEP.XPRESS.CO.ID

Apr 24, 2024 - 18:10



Maksimalkan Pelayanan, Kepala Puskesmas Bungoro Darwis: Puskesmas Fasilitas Kesehatan Sebagai Jantung Pelayanan Kesehatan Masyarakat

PANGKEP- Kepala Puskesmas Bungoro Kabupaten Pangkep H Darwis saat dihubungi diruang kerjanya mengatakan bahwa kami terus maksimalkan pelayanan kesehatan untuk masyarakat, sekalipun itu di wilayah pedesaan yang berada di lereng gunung,

"Kami beri apresiasi kepada petugas kesehatan yang berada di Pustu Desa Tabo-Tabo Kecamatan Bungoro yang melakukan secara maksimal pelayanan kesehatan kepada masyarakat kita yang ada di bagian lereng gunung desa Tabo-

Tabo" ujanya.

H Darwis mengatakan bahwa sudah beberapa kali kita jalan kaki, naik ke perkampungan lereng gunung Desa Tabo-Tabo, sebab ada pasien di sana yang kita kunjungi dan berikan pengobatan dan memang kita akui bahwa Puskesmas merupakan bagian dari sistem pelayanan kesehatan yang sangat penting, karena berperan dalam memberikan pelayanan kesehatan dasar kepada masyarakat.

Kepala Puskesmas Bungoro H Darwis yang pernah mendapatkan Sertifikat Penghargaan Tingkat Provinsi Sulawesi-Selatan dalam lomba Pos Yandu Lansia ini mengatakan bahwa Puskesmas Bungoro ini merupakan unit operasional pelayanan kesehatan yang berada di tingkat paling bawah dalam sistem kesehatan nasional sehingga kami di Puskesmas Bungoro ini sangat berperan dalam memberikan pelayanan kesehatan promotif, preventif, kuratif, dan rehabilitatif kepada masyarakat di wilayah kerja Puskesmas Bungoro.

"Puskesmas sangat penting karena memberikan akses pelayanan kesehatan yang mudah dan terjangkau bagi masyarakat, terutama mereka yang tinggal di pedesaan atau terpencil karena ada puskesmas di wilayah Puskesmas Bungoro yang juga memiliki peran strategis dalam menjaga dan meningkatkan kesehatan masyarakat melalui program-program yang dilaksanakan" ujanya.

Menurutnya bahwa Puskesmas Bungoro ini menyediakan pelayanan rekam medis untuk setiap pasien yang datang dan pelayanan tersebut bertujuan untuk mencatat dan menyimpan informasi kesehatan pasien, seperti riwayat penyakit, hasil pemeriksaan, dan tindakan yang dilakukan. Dengan adanya rekam medis, pelayanan kesehatan dapat menjadi lebih terkoordinasi dan efektif

Pelayanan rekam medis di puskesmas Bungoro adalah proses pencatatan dan penyimpanan informasi kesehatan pasien secara terstruktur. Hal ini meliputi riwayat penyakit, hasil pemeriksaan, dan tindakan yang dilakukan oleh tenaga medis. Rekam medis memberikan manfaat yang besar bagi pasien dan tenaga medis dalam memberikan pelayanan kesehatan yang optimal.

Selain itu menurut H Darwis yang dikenal kreatif dalam menjalankan tugas sebagai pelayanan kesehatan di Puskesmas Bungoro mengungkapkan bahwa ada juga memberikan pelayanan kesehatan promotif kepada masyarakat. Pelayanan ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya mempraktikkan pola hidup sehat. Beberapa kegiatan pelayanan kesehatan promotif yang dilakukan di puskesmas antara lain sosialisasi kesehatan, penyuluhan gizi, imunisasi, dan pengawasan pertumbuhan balita (Herman Djide)